

# Réception à l'occasion de la Fête nationale pour célébrer l'Anniversaire de Sa Majesté l'Empereur du Japon

Le 13 février à la Résidence de l'Ambassadeur du Japon



Discours de S.E.M.EHARA Norio



**(De droite à gauche)** S.E.M.EHARA Norio, S.E.M. Mohamed Lemineould DEHBI, Ministre des Finances, S.E.M Ahmed Sid'Ahmed DIE, Secrétaire Général du MAECME, Mme EHARA, S.E.M. Mohamed El Hanchi KETTAB, Directeur de l'Afrique et S.E.M. Ahmedou BEIBATT, Directeur du Protocole du MAECME

Le 13 février 2020, l'Ambassade du Japon a organisé une réception à l'occasion de la Fête nationale pour célébrer l'Anniversaire de Sa Majesté l'Empereur du Japon à la résidence de l'Ambassadeur. La réception a accueilli environ 360 personnes y compris des hautes personnalités économiques et politiques de Mauritanie et des membres du corps diplomatiques, et s'est terminée avec un grand succès. Les invités ont pu découvrir des produits d'entreprises japonaises et déguster la cuisine japonaise.



S.E.M. Dehbi et sa délégation écoutant les explications sur les produits japonais



Invités écoutant le discours de S.E.M. EHARA



Dégustation du Saké et du vin japonais



Stand de la culture japonaise et promotion du riz japonais



Cuisine japonaise

## D'autres aspects de la Réception



(Participation de la Presse)

